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Niederschrift 

 
über die Sitzung des Hauptausschusses des Schulverbandes Probstei 

(SV/HA/05/2014) vom 17.11.2014 
 
Anwesend: 

Vorsitzender 
Herr Stefan Hirt  

Mitglieder 
Herr Jürgen Cordts  
Frau Antje Klein  
Herr Heinz Lamp  
Herr Rainer Longk  
Herr Peter Manzke  
Herr Lutz Schlünsen  
Herr Helmut Wichelmann  
Herr Wilfried Zurstraßen  

Gäste 
Herr Christian Lüken  
Herr Dirk Osbahr  
Herr Sebastian Schettler  

Protokollführer/in 
Herr Uwe Jürß  
Frau Bianca Staske  
 
 

Beginn: 16:00 Uhr 
Ende 17:30 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Sitzungssaal (Erdgeschoss) 
 
 

Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   

 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung 
(Dringlichkeitsanträge) 

 

   

 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der 
Öffentlichkeit zu beratenden Tagesordnungspunkte 

 

   

 4.   Einwohnerfragestunde  
   

 5.   Niederschrift der Sitzung des Hauptausschusses vom 
02.07.2014 und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher 
Sitzung gefassten Beschlüsse 

 

   

 6.   Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2015 des 
Schulverbandes Probstei 

SV/BV/105/2014 

   

 7.   Bekanntgaben und Anfragen  
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- nichtöffentliche Sitzung - 

   8.  Stellenplan 2015 und Personalangelegenheiten SV/BV/106/2014 
   

   9.  Auftragsvergaben - Architekten und Fachplaner SV/BV/107/2014 
   

 10.  Bekanntgaben und Anfragen  
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 

Der Ausschussvorsitzende, Herr Hirt, eröffnet die Sitzung um 16.00 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. Er stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die 
Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
 

TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträge) 
 

Änderungswünsche zur Tagesordnung ergeben sich nicht. 
 
 

TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 
beratenden Tagesordnungspunkte 

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Ausschluss der Öffentlichkeit hinsichtlich der in 
nichtöffentlicher Sitzung zu beratenden Tagesordnungspunkte abstimmen. 
 
Beschluss: 
 

Die in der Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil genannten Tagesordnungspunkte werden 
unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt. 
 

Stimmberechtigte:  8 

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 
 
 

TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 

Herr Schettler berichtet von einer Konferenz in der Grundschule, in deren Verlauf u.a. die 
Enge der im Förderzentrum befindlichen Klassenräume thematisiert worden war. Er werde 
die einzelnen Punkte aber noch schriftlich abfassen und dem Schulverband übermitteln. 
Verbandsvorsteher Wichelmann verweist in diesem Zusammenhang auf die neuen 
Lerngärten sowie auf den neuen Klassenraum, der im Zuge der anstehenden 
Baumaßnahmen entstehen wird. Auch andere Dinge seien bereits erörtert worden. Er bietet 
jedoch an, das bisher schon Veranlasste bei Bedarf noch einmal in einem gemeinsamen 
Gespräch darzulegen. 
 
 

TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung des Hauptausschusses vom 02.07.2014 
und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten 
Beschlüsse 

 

Einwände gegen die Niederschrift ergeben sich nicht. 
 

Herr Hirt gibt sodann bekannt, dass der Hauptausschuss am 02.07.2014 in nichtöffentlicher 
Sitzung der Schulverbandsvertretung empfohlen habe, eine zusätzliche Stelle für eine 
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pädagogische Fachkraft in der Einrichtung Schülerbetreuung/Hort einzurichten. Zudem 
wurde die Auftragsvergabe für eine Tragwerkplanung beschlossen. 
 
 

TO-Punkt  6: Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2015 des Schulverbandes Probstei 
Vorlage: SV/BV/105/2014 

 

Herr Jürß erläutert den vorliegenden Haushaltsentwurf. Er geht dabei auf die gestiegenen 
Schülerzahlen, auf die wesentlichen Veränderungen im Verwaltungshaushalt, auf die 
vorgesehene Rücklagenentnahme, auf den Anstieg der Schulverbandsumlage um insgesamt 
45.000,00 EUR, auf die 2015 geplanten Investitionsmaßnahmen sowie auf den damit einher 

gehenden Kreditbedarf ein. Ergänzend hierzu berichtet er, dass die Offene Ganztagsschule 
noch darum bittet, 5.000,00 EUR für die Beschaffung und Einrichtung eines bargeldlosen 
Bezahlsystems für das Mittagessen bereitzustellen. Herr Zurstraßen gibt hierzu noch nähere 
Informationen und beantragt, diese 5.000,00 EUR im Haushalt 2015 zu berücksichtigen, 
wobei er sich dafür ausspricht, dass die Finanzierung durch eine entsprechend höhere 
Rücklagenentnahme erfolgen sollte. 
 

In der nachfolgenden Diskussion beantwortet Herr Jürß Fragen von Herrn Zurstraßen zu den 
Schulkostenbeiträgen, von Herrn Cordts zu den im Zeitraum 2013 – 2015 unterschiedlich 
hohen Bewirtschaftungskosten an der Grundschule Schwartbuck und von Herrn Lüken zu 
den Bewirtschaftungskosten der Solarstromanlagen. Herr Jürß bestätigt zudem auf 
Nachfrage von Herrn Lüken, dass ein Verkaufserlös für das Grundschulgebäude an der 
Krokauer Mühle noch nicht im Haushalt berücksichtigt wurde. Sollte der Verkaufserlös im 
Jahr 2015 fließen, könnte dies ggf. zu einem entsprechend geringeren Kreditbedarf führen. 
Herr Cordts bittet, ihm eine Liste zur Verfügung zu stellen, aus der hervorgeht, welche zur 
Schulbereisung angemeldeten Maßnahmen nun letztlich umgesetzt würden. Herr 
Wichelmann gibt hierzu bereits vorab einige Erläuterungen. 
 

Beschluss: 
 

Der Hauptausschuss empfiehlt der Schulverbandsvertretung, die Haushaltssatzung 2015 mit 
dem Haushaltsplan und den Anlagen sowie das Investitionsprogramm gemäß Entwurf zu 
beschließen unter Berücksichtigung der Veränderung, dass zusätzlich 5.000,00 EUR für die 
Beschaffung und Einrichtung eines bargeldlosen Bezahlsystems für das Mittagessen in der 
OGTS bereitgestellt werden (bei einer Finanzierung durch eine entsprechend höhere 
Rücklagenentnahme). 
 

Stimmberechtigte:  8 

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 
 
 

TO-Punkt  7: Bekanntgaben und Anfragen 
 

In öffentlicher Sitzung ergeben sich keine Mitteilungen und Anfragen. 
 

Der Ausschussvorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 16.30 Uhr. 
 

Herr Schettler sowie der Vertreter der Presse verlassen den Sitzungsraum. 
 
 

   gesehen: 
    
 Jürß Staske  

Hirt - Protokollführer - - Protokollführerin - Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzender - (zu TOP 1 – 7) (zu TOP 8 – 10) - Amtsdirektor - 

 


	FLD_SITEXT
	Kopf_Sidat
	Name
	Anwesenheit
	BM_Text1
	Text
	Vorlage
	Tagesordnung
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu
	BM_TEXT2

